
 
 

Association Timoun Lekòl 

Compte-rendu de l’assemblée générale du jeudi 14 mars 2024 

 

-16 personnes étaient présentes.- 

-4 personnes avaient donné un pouvoir 

Après le mot d’accueil  la présidente, Geneviève Grevêche a déclaré ouverte 

l’assemblée générale. 

1/La secrétaire, Anne Chasleries a présenté le rapport moral de l’année 2023 

(complet sur le site). Nous pouvons constater que cette année a été riche en actions 

(sensibilisation, récolte de fonds..) La fête pour l’anniversaire des 30 ans de notre 

association a été un moment convivial très apprécié et redynamisant. Nous 

remercions tous les bénévoles qui se sont investis dans cet évènement ainsi que les 

participants. 

Tout au long de l’année, les professeurs de l’école « Union des Amis »nous ont 

encouragé dans nos actions  et nous ont remercié pour tout ce que nous faisons 

pour leur école. L’inspecteur de zone a fait remonter que c’était une école qui n’avait 

jamais posé de problème. Quatre professeurs sont d’anciens élèves et depuis sa 

création, il y a trente ans, une cinquantaine d’élèves ont pu accéder à l’université.  

De plus, malgré la situation dramatique et violente du pays, l’école « Union des 

Amis » a toujours continué à fonctionner et elle accueillait 200 élèves à la dernière 

rentrée.  Notre action a donc, plus que jamais son utilité. 

Ce rapport a été approuvé à l’unanimité. 

2/Ensuite, le trésorier, Thierry Rousselet a détaillé le bilan financier (bilan joint 

complet sur le site). Les personnes présentes  ont pu suivre ce rapport  très clair sur 

écran grâce à un diaporama : Les dépenses pour 2023 sont de 17 823 euros (hausse 

par rapport à 2022). La majeure partie est due aux versements à l’école «  Union des 

Amis » pour les salaires des professeurs et l’aide aux fournitures scolaires, soit 

13 612 euros.   La soirée anniversaire a engendré des dépenses (3 678 euros) pour 

les frais de location, traiteur, musiciens.. Nous notons que les frais de 

fonctionnement sont toujours faibles (171 euros) et qu’il y a eu 69 donateurs en 

2023 (hausse par rapport à 2022) 

Les recettes sont de 26 669 euros (hausse de 16 300 euros par rapport à 2022), 

grâce au don exceptionnel de 10 000 euros suite à la dissolution de l’association 

Partage Haïti , à l’aide de 1 000 euros du crédit mutuel pour la fête et au don de 

l’association Ecclats. 



 
 

Pour 2023, nous avons donc un bénéfice de 8 845,69 euros et le solde des comptes 

est de 11 465, 32 euros 

Ce bilan a été approuvé à l’unanimité. 

Le bureau  a été reconduit à l’unanimité : 

Présidente : Geneviève Grevêche, 66 avenue Victor Chatenay 49100 Angers 

Trésorier    : Thierry Rousselet,31 rue des Fours à Chaux 49100 Angers 

Secrétaire   :Anne Chasleries, 15 rue Haute du Martreau 49190 Rochefort sur Loire 

3/Bernard Leray, nous a ensuite lu son compte-rendu d’informations sur la situation 

d’Haïti depuis le début de l‘année 2023 ( complet sur le site) :  Celle-ci n’a  fait que 

s’aggraver. Les faits de violence et les kidnappings ont augmenté , la criminalité est 

extrême avec des gangs de plus en plus nombreux et lourdement armés qui font la 

loi.  Il n’y a plus de vie normale dans la capitale Port aux Prince. Les enfants ne sont 

plus scolarisés et au moins 200 000 personnes ont dû fuir la ville. L’insécurité 

alimentaire augmente également dans tout le pays à cause de la flambée des prix. 

Début 2024, les évènements se sont accélérés sous la pression des gangs avec le 

départ du premier ministre, non élu, Ariel Henry. Un conseil présidentiel de 

transition a été formé suit à la réunion de la communauté des Caraïbes le 11 mars. Il 

n’y a pas eu d’élections en Haïti depuis 2016…….. 

Nous avons  eu un débat et des questionnements autour de cette situation 

extrêmement préoccupante.  Les gangs ne sont pas encore présents dans la région 

de l’école « Union des Amis », mais la peur et le sentiment d’insécurité  sont là. 

4/ Nous avons ensuite évoqué nos projets d’actions à venir : 

-Marché de printemps le lundi 6 mai et le mardi 7 mai au retour des vacances d’avril 

et à la veille du Pont de l’ascension. 

-Randonnée dans les basses Vallées angevines en octobre . 

La présidente a ensuite levé la séance et nous  nous sommes réunis autour d’un 

verre de l’amitié et d’une collation « maison ». 


